
Verbale Consiglio Direttivo Nazionale del 11 novembre 2015 

Si riunisce il Consiglio Direttivo Nazionale, mercoledì 11 novembre 2015 in videoconferenza ai 
sensi dell'art. 6 del regolamento generale approvato in data 28 aprile 2014. La 
videocomunicazione odierna ha luogo presso le proprie sedi, prima convocazione alle ore 20,30 e 
in seconda convocazione alle ore 21.00 per discutere sul seguente ODG: 

1) Approvazione Soci 
2) approvazione Affissi 
3) Segreteria Nazionale 
I) delibere posta in arrivo 
II) posta in partenza 
III) provvedimenti disciplinari e segnalazioni. Procedure relative a deferimenti. 
IV) dimissioni Soci: specifica Codice Civile. 
4) Azioni legali incarico a studio legale 
5) Commissione Expo 
a) Mediterranean: situazione lavori e delibere. Invito ai Club 
b) Calendario expo 2016 
6) Commissione Club e Allevatori 
a) Regolamento campionato nazionale versione 2016 
b) Riconoscimento Club del Ragdoll 
7) Commissione Salute e Benessere: iniziative e delibere 
a) protocollo esami sangue 
b) Osservatorio HCM 
8) Commissione stampa 
a) accordo con Royal Canin 
b) proposta Royal per teli ignifughi 
9) Commissione GAS 
a) minute GA 2015 e nuove categorie in giudizio a partire dal 2016 
b) esami Allievi e Giudici 
10) Commissione Relazioni Pubbliche e Comunicazione 
a) tariffario pubblicità 
b) offerte partership e pubblicitarie 
11) Ratifica CDN telefonici 

Si ricorda che solo in presenza di tutti i Consiglieri si potranno discutere argomenti non all'ODG. 

Alle ore 21,00 sono presenti i Consiglieri, DOMANCICH DARIO, DI STEFANO GIORGIO, 
FERRARI MAURO, KLEIN HANA, LUZI CARLO, SETTIMO LAURA.  
Assenti PADOVANO NICO, QUAGLIA STEFANO, SERENA FRANCESCA 

Constatata la presenza della maggioranza dei consiglieri, il Presidente dichiara la regolarità del 
CDN alle ore 21,00 

1) Approvazione Soci 
a) E' stato effettuato un CDN telefonico per approvazione nuovi soci al 31 ottobre 2015. Si nota 
che nella sezione Campania è ancora presente il nominativo (privacy), non accettata in precedenza 
della qual cosa l'UC è a conoscenza e ha scritto in tal senso alla sezione Campania. 



Dopo aver atteso le risposte delle sezioni regionali si ratificano i soci all'unanimità dei presenti. 
b) Si propone, come ogni anno, di accettare i nuovi soci che si iscrivono a dicembre di considerare 
l'iscrizione valida per l'anno 2016; pertanto i soci che si iscriveranno a novembre 2015 saranno soci 
per il 2015, invece quelli che si iscriveranno a dicembre 2015 saranno ritenuti soci effettivi al 2016. 
Si vota, la proposta viene approvata all'unanimità. 

2) approvazione Affissi 
La sig.ra Sandra Ferrini invia al CDN gli affissi da ratificare al 29 ottobre 2105 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 Si ratificano all'unanimità dei presenti. 

3) Segreteria Nazionale 
I) delibere posta in arrivo 
a) Privacy 
b) Privacy 
c) Privacy 
d) Privacy 
e) La socia e presidente del Club A.Ga.Bi Franca Gabriele chiede al Presidente ANFI se è interessato 
a fare una Mondiale del Birmano (All.1) 
Si delibera di rispondere alla sig.ra Gabriele che vi è interesse al progetto, ma che per il 2017 è 
complicato inserire una manifestazione di tal genere, per il 2018 se ne può parlare, si decide di 

Affisso  Proprietario 

YELLOW DIAMOND   MURGOLO Grazia 

CASALUNA   LORENZ Philippe 

CASTELLETTO   MALFANTI Fabrizio & BRUNI Antonietta 

I’MTG VICENZA   FERRACINA Giovanni Antonio 

BATUFFOLI BLU   MANFREDA Valentina 

TRÈS JOLIE   BALDINELLI Jessica 

DOMISPHERA   GIACOMINI Claudio Alberto 

PETITE PASSIONS   GIUSTI Marika 

STELLA NASCENTE   LIPPOLIS Cinzia 

CORTE MEDICEA a  D’ACUNTO David Mari 

SINH’S ANCESTRY   PAOLETTONI Massimiliano 

MACCHIAVELLI   MACCHIAVELLI Gianluca 

STELLE LUCENTI   PULA Sara 

CRYSTAL NORSK  GILLO Manuela  

VILLAZODIACI   GLINGANI Claudia 

LEVIATHAN   TOMASSETTI Paola 



comunicarle che però guardando sul sito della expo di Parigi si nota che per i Birmani era prevista 
solo una speciale. 
f) La socia Elena Bongi in qualità di presidente e a nome della sezione Toscana chiede un 
contributo per un convegno su: Mantello - Genetica dei colori, Cute - malattie e Toelettatura. 
(all.2) 
Si delibera di dare € 500 come da precedente delibera 
g) L'avv. Marrazzo invia una e mail informativa riguardo la sig.ra (Privacy) (All.3) 
Il Presidente ha già risposto in merito il CDN prende atto e approva 
h) Privacy  
i) Privacy 
l) Le socie Zattarin Luisa e Formaggioni Bruna portano a conoscenza del CDN di un problema 
riscontrato partecipando all'expo Internazionale di Ostrava, Repubblica Ceca riguardo al 
pagamento delle quote di iscrizione pretese in euro e non in corone ceche (All.6)  
Si delibera di scrivere alla Show Commision spiegando il caso e si decide anche di chiedere al 
General Secretary di comunicare il responso, si delibera anche di scrivere alle socie spiegando 
come si è pensato di agire. 
m) Il sig. Andrea Gilardi avanza la propria candidatura in qualità di fotografo ufficiale della 
manifestazione Mediterranean Winner Show - Richiesta già in possesso di tutti i consiglieri. 
Si delibera di rispondere che è stato già accettato come fotografo ufficiale il sig. Francesco 
Spadafora e di chiedere a quest’ultimo una maggiore specifica di quanto fornirà all'ANFI in cambio 
dell'ufficialità del servizio fotografico. Si delibera anche di comunicare tale decisione al sig. Gilardi 
e al sig. Guarino. 
n) Privacy 
o) Privacy 
p) Privacy 
q) Privacy 
s) Privacy 
r) Il vicepresidente Nico Padovano propone la discussione e verbalizzazione di: "modalità di 
richiesta rimborsi chilometrici"  
Il CDN, in funzione della segnalazione del vicepresidente, in sede di bilancio farà un controllo delle 
richieste di rimborso per poi prendere le opportune decisioni. 
s) Il Segretario Mauro Ferrari propone di discutere dell'assicurazione expo in riferimento a quanto 
stabilito e richiesto dalle "Norme tecniche delle mostre" art.1,9 paragrafo 1. 
Si delibera e si da mandato a Giorgio Di Stefano di produrre uno scritto esplicativo che spieghi 
quanto è coperto e quanto non è coperto dall'assicurazione e la motivazione legale di tale scelta. 
t) Privacy 
u) Privacy 
v) Privacy 
z) Privacy 

II) posta in partenza: nulla da segnalare 

III) provvedimenti disciplinari e segnalazioni. Procedure relative a deferimenti. 
a) Privacy 

IV) dimissioni Soci: specifica Codice Civile. 
Si specifica che sullo Statuto Anfi Art. 4 si perde la carica di socio per dimissioni, senza indicare 
termini specifici. Sul Regolamento Generale ANFI, Art. 1: Le dimissioni del Socio all'Associazione 



dovranno risultare per iscritto e saranno efficaci dal momento in cui verranno a conoscenza del 
CDN nella prima riunione utile.  
Anche in questo caso non vi è un termine specifico, ma solamente legato alla prima riunione del 
CDN pertanto in mancanza di termini specifici ci possiamo attenere al Codice Civile che recita: 
Art. 24. 
Recesso ed esclusione degli associati. 
La qualità di associato non è trasmissibile, salvo che la trasmissione sia consentita dall'atto 
costitutivo o dallo statuto. 
L'associato può sempre recedere dall'associazione se non ha assunto l'obbligo di farne parte per 
un tempo determinato. La dichiarazione di recesso deve essere comunicata per iscritto agli 
amministratori e ha effetto con lo scadere dell'anno in corso, purché sia fatta almeno tre mesi 
prima. 
L'esclusione d'un associato non può essere deliberata dall'assemblea che per gravi motivi; 
l'associato può ricorrere all'autorità giudiziaria entro sei mesi dal giorno in cui gli è stata notificata 
la deliberazione. 
Gli associati, che abbiano receduto o siano stati esclusi o che comunque abbiano cessato di 
appartenere all'associazione, non possono ripetere i contributi versati, né hanno alcun diritto sul 
patrimonio dell'associazione. 

4) Azioni legali incarico a studio legale 
Privacy 
5) Commissione Expo 
a) Mediterranean: situazione lavori e delibere. Invito ai Club 
Il sito è quasi pronto, mancano alcuni dettagli. La commissione giudici e steward proporrà un 
elenco di steward Si delibera di chiedere al Sig. Guarino una informativa dei lavori. 
b) Calendario expo 2016: per quanto riguarda l’expo di Vicenza il CDN non avendo ricevuto tutta la 
documentazione richiesta procrastina la discussione al prossimo CDN che si svolgerà il 6 di 
dicembre dopo l’Assemblea dei DD.RR 
c) Discussione sulla delibera sull'esclusione dei cani dalle expo. Si delibera di fare una politica di 
sensibilizzazione rivolta ai comitati organizzatori e si decide di rimandare ogni decisione al 
prossimo CDN. 
6) Commissione Club e Allevatori 
a) Regolamento campionato nazionale versione 2016 
La commissione Allevatori e Club di razza ha curato la stesura di un nuovo regolamento per il 
campionato nazionale per l'anno 2015/2016 che ha inviato a tutti i Consiglieri. (All. 11 in possesso 
di tutti i Consiglieri). Si delibera e si approva il regolamento, salvo eventuali modifiche dell'ultimo 
minuto. 
b) Riconoscimento Club del Ragdoll 
La sig.ra Laura Settimo, referente commissione Club di Razza e Allevatori, porta a conoscenza del 
CDN la richiesta di riconoscimento del Club AIR (Associazione Italiana Ragdoll), ricordando che 
tutta la documentazione della fondazione del Club è stata inviata a tutti i consiglieri, compresa la 
copia cartacea con le firme autografe di 20 (venti) soci ANFI, consegnata a mano dalla stessa sig.ra 
Settimo al presidente ANFI Dario Domancich (All.12 ) 
Visti i documenti e l'elenco soci firmatari si delibera il riconoscimento del Club e si dà mandato alla 
sig.ra Settimo di specificare con i soci del Club di iscrivere al LG ANFI i soggetti di loro proprietà. 
7) Commissione Salute e Benessere: iniziative e delibere 
a) protocollo esami sangue. Il CDN delibera di soprassedere al momento a richiedere tali esami 
fino a produzione del protocollo. Viene specificato che non verranno richiesti comunque esami 



ulteriori in presenza di certificazioni già fatte su stalloni e fattrici  
b) Osservatorio HCM. Il CDN nel ribadire l’importanza del progetto provvederà tramite la 
commissione salute e benessere a sensibilizzare le Sezioni che vorranno ripetere iniziative similari 
a quella del Lazio a seguire un protocollo di cui la stessa si farà carico al fine di non disperdere i 
dati raccolti. 
8) Commissione stampa 
a) accordo con Royal Canin. Il Presidente relaziona sull’incontro con Royal Canin che ha 
confermato l’interesse alla redazione di un opuscolo da distribuire alle Expo.  
b) proposta Royal per teli ignifughi. La Royal si propone interessata a fornire i teli ignifughi per le 
expo in sostituzione dei nostri obsoleti. Si delibererà in merito dopo aver sentito i Comitati. 
9) Commissione GAS 
a) minute GA 2015 e nuove categorie in giudizio a partire dal 2016. Si dà mandato alla referente di 
provvedere alla predisposizione di un comunicato da esporre sul sito. Nel frattempo verranno 
inserite le categorie modificate a partire dal 2016.  
b) esami Allievi e Giudici. Si approva la richiesta di esame dei Soci Sara Moroni e Luca D’Addezio 
che si svolgerà giovedì 16 dicembre a Monfalcone con i Giudici esaminatori Donatella Mastrangelo 
e Katia Pocci 
10) Commissione Relazioni Pubbliche e Comunicazione 
a) tariffario pubblicità. È stato predisposto un tariffario che verrà inoltrato a tutti i Consiglieri 
b) offerte partership e pubblicitarie. Nulla da segnalare 
11) Ratifica consigli telefonici 
a) CDN telefonico spontaneo per approvazione nuovi soci al 30 settembre 2015. 
Vengono approvati all'unanimità tutti i soci tranne la richiedente (privacy) della sezione Campania 
b) CDN telefonico per approvare la richiedente Bartoli Adriana della sezione Lombardia perché 
non compresa nell'elenco al 30 settembre 2015 per problemi di software. 
Ratificata all'unanimità 
c) CDN telefonico per deliberare sulla richiesta della socia Sara Moroni di sostenere l'esame come 
Allievo Giudice all'expo di Trieste, 11-12 dicembre 2015. 
Approvato all'unanimità. 
d) CDN telefonico per deliberare sullo spostamento di location dell'expo tra Salsomaggiore e 
Parma (20 km circa) in data 20-21 febbraio 2016. 
Approvato da 6 consiglieri + Ferrari Mauro astenuto. 
e) CDN telefonico per deliberare sulla inversione di date tra Perugia, comitato Valiani e Genova, 
comitato Ballari, a causa della distanza insufficiente tra Genova e Richterrswil (Svizzera) che è di 
391 km. L'inversione porterebbe al seguente risultato: Perugia verrebbe posticipata in data 18-19 
febbraio 2017 e Genova verrebbe anticipata in data 11-12 febbraio, precedente data assegnata a 
Perugia. 
Approvato all'unanimità 

Alle ore 24,00 del giorno 11 novembre 2015, vista la ora tarda e il numero di argomenti rimasti da 
discutere il Presidente dichiara chiusa la seduta proponendo di continuarla il giorno 12 novembre 
2015. 

  

 


